

じめんやす

同窓会訪問記・野球部OB会

九月二十四日マリアージュグランデの会場に入るといつも貼り出された式次第です。

一、永田前会長 あいさつ

一、吉田副会長 あいさつ

一、来賓あいさつ

一、新会長あいさつ

乾杯

記念品贈呈

新役員紹介

記念スライドショー

五十八年卒業生笹井氏の司会で、発起人吉田義男氏のあいさつに始まり、永田前会長、来賓を代表して後栗治先生が九十三歳のご高齢とは思えない張りのある大きな声で挨拶されました。記念品贈呈は宍戸新会長から永田前会長、吉田、川本前副会長に手渡されました。見事な式次第の進行に野球部の伝統が感じられました。

宍戸新会長の到着がぎりぎりで皆がハラハラされましたが、実は新会長はお寺のご住職であり、この日はお彼岸の期間で、檀家の接客で大忙しのためなかなか出られなかつたという話が挨拶で語られ、一同から笑いがこぼれる一幕がありました。

川本前会長の乾杯で歓談・親睦となりました。四十三名の参加で、先輩後輩の関係以上に親しいものが感じられました。

スライドショーは野球部公式ホームページより抜粋された山城高校野球部の軌跡、戦績が披露されました。また昭和二十四年、二十五年は全国制覇に近い頂点の年でもあったことも詳しく紹介されました。

新役員紹介は林氏が代表して決意を述べられ、一本締めでしめくへられました。野球部公式ホームページ
<http://www.geocities.jp/kkato6/>